
.Bt,
MUN¡'IPIO 

'ELAS PIEDRAS

Las Piedras, 03 de Julio tle 2Ofi

Gob,eftu, de
CañEtones

Acta 024t2018

En la Sala Protector de los pueblos Libres, se reúne el Concejo l\fun¡cipal,en sesión ordinaria,
pres¡dido por elAlcalde Gustavo Gonzalez , haciéndose presentes los Concejales, José Ctaveli,
Romina Espiga, María Gonzarez, José Dergado, Ana cuadra, Inés sirva, R¡cardo rvrazzini,
Ninoska Cabrera.

Siendo la hora 19.15 comienza ¡a sesion.

La Concejal Alejandra Erche d¡ó av¡so que no podrá concurrir a la sesión por razones personales.

1- Se da lectura at acta 023/2018 y Resoluciones. Se aprueban 4 en 4
2-El informe delAlcalde: se les envjará a los concejales por correo electronico la información
respectiva.

-E|9ft118 comenzatán las obras de cerramiento del Cementer¡o Localy se estan costruyendo los
nueyos nichos.

-Referente a la p¡ntura que se realizará a ta fachada del Munic¡pio se informa que ta Dir. cral. De
Gestión Terr¡tor¡al proveerá de una grua y la mano de obra para realizar la tarea
-Se real¡zará un llamado a Empresas para la reparac¡ón de los baños del Munctpio
-Se comenzará con la remodelación de los consultorios de Servic¡os Méd¡cos
-En el Barrio Villa Juanita comenzaron las obras
-Para el próximo orden del día, -se tratará eltema presupuestos para la compra de uniformes del
Servicio de L¡mpjeza,

-presupuesto de materiales necesarios para la finalización de las garitas,
-gastos para la conlección de valüas para colocar en las ludotecas, por un moto de $ g1.g0O
-Presupuesto de dos empresas para rearizar ra poda en ra c¡udad, se evaruará con ra Dir. De
Gestión Ambiental

-Se propone ingresar en el orden del día la propuesta de artesanos para utilizar Ia ptaza Baflle y
Ordoñéz

s-Se propone ingesar al orden del día la nota del pastor Jorge Cardozo , que sol¡ciia la
colaborac¡ón de un calefón, que será utilizado por las personas que estan en s¡tuación de ca e a
las cuales, les brinda refugio. Se aprueba la compra del calefón de 60 litros, 4 en 4
4- informe de comis¡ones asesoras

comisión de género: Nota der corectivo E¡ras y Movjmiento curturar rakates, soricitan ¡nsumos
para real¡zar el "Encuentro EnredaderaArte y Género,, por un monto de g 30.501. Se mantiene en
el p.óximo orden del día.
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s-Nota del sr Martín Nicoretti, soric¡ta coraborac¡ón para concurr¡r a un campeonato de Karate en
Canadá en el mes de Octubre/18. Se citará para e¡ concejo del día :|7l7l1} .

6-Reparación y mantenimiento de los totem que se encuentran en la semi peatonal de la ciudad,
se propone realizar el arreglo y el manten¡m¡ento que lo realicen terceros a cambio de publicidad.

Se deja el tema en el orden del día.

7-Nota del Grupo Folklor¡co "Lazos deAmistad,,, solicitan ta colaborac¡ón de $ jj.j72 para
pasajes , dado que se les invitó a concurrk al Dpto. De Tacuarembó, a un encuentro de Danzas
Nacional e internacional. Se aprueba el monto, a camb¡o de una contrapartida consistente en
algün evento organizado po¡ el Municipio. Se aprueba 4 en 4
8-Fleferente al 2do. Encuentro Bata[a cuatro erementos, se soricita ar Mun¡cipio sonido, tachos de
luces Led, 2 módulos de escenario armado, 4 chapones de escenario, permiso para utilizar la

Plaza Batlle y Ordoñez y bajada de luz. Se aprueba 4 en 4.

9-Nota del Club Juventud, solicitan colaboración y sponsor para Ia parte de c¡clismo,, se aprueba
una colaborac¡ón de $ 1 00.000 que se abonará en cuotas de $ 1O.OO0 mensuales, se propone
que generar que alguna etapa egue a la ciudad de Las piedras , que se fomente y organice
actividades para el ciclismo infantil. Se aprueba 4 en 4.

1o-Se aprueba colaborar con el gasto de g 14.894 , realizado por la comis¡ón de Comunicaciones,
por el registro audio visual ,realizado en las diJerentes act¡vjdades organizadas por el l\runicjpio.
La tarea fue realizada por el Sr. Rodrigo Llorca. Se aprueba 4 en 4.

11-El Club de Abue¡os Amistad y Ategrla,, sot¡citan equ¡po de audio y un espectácuto artist¡co, para
el Festejo del día del abuelo que se realizará el B,?/18 a partk de la hora 11.00. Se aprueba la
colaboración y se conkatará al cantante Sr. pablo Altesor para que concurra al evento, por un
monto de $ 2.000. Se aprueba 4 en 4.
'12-Sobre la propuesta de los artesanos respecto al armado de sus puestos por .i5 días al mes, no
se considera conveniente lo solicitado. Se propone realizar una Fer¡a Artesanal lvlunicipal por 4
dlas al mes previos a las fechas festivas. Se deja en e¡ orden del día.

Siendo la hora 22.000 final¡za la ses¡ón

La Presente Acta se lee otorga y f¡rma el I O de Jul¡o de 2019, ocupando los folios Sl y 82.
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GUSTAVO GONZÁLEZ

1'CONCEJAI

ANACUADRA
2'SUPLENTE

3'SUPLENTE

2'CONCEJAL ROMINAESPIGA
1'SUPLENTE SELENE ROURES
2" SUPLENTE JOSE DELGADO
3'SUPLENTE AIVARO BUSCARONS

3'CONCEJAL

1'SUPLENTE NINOSKACABRERA

4" CONCEJAI WA-LIER LASCANO
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